

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

国際ロータリー第2530地区東北第一分区分
**福島南
ロータリークラブ**

事務局/福島市太平寺字通6-2 3F・3F・メイフアイフ1F2階室 〒980-8151 tel.(024)546-3793 fax(024)545-7878
 副会長/サンパレス福島 福島市上野4-30 〒980-8101 tel.(024)523-3811(FX) fax.(024)523-0375
 HPアドレス: http://www.inaka.ne.jp/~southrotary/index.html

2009年-2010年RIテーマ

会長: 林 克重 幹事: 高橋 和之
 会報委員長: 小坂 和也 副委員長: 藤橋 達一郎 委員: 柴田 和美・金子 雅興・阿部 喜行

第21 回例会 平成21年12月2日(水) サンパレス
 ■メークアップ/25名 ■修正率/100% ■会員/67名 ■出席/42名 ■出席率/62.69

本日のプログラム	6 幹事報告	
1 開会点鐘	7 12月誕生者お祝い	
2 ロータリーソング(奉仕の理想)	8 『ロータリー研究会』参加報告 大橋廣治ガバナーエレクト	
3 4つのテスト	9 閉会点鐘	
4 来訪者紹介と会長挨拶		
5 お客様スマイリング報告		

今月・来月のプログラム		
12月10日(木) 夜間理事会 18:00~ 割烹『和』	1月4日(月) 市内7クラブ合同新年例会 12:30~ 辰巳屋	
12月16日(水) 家族夜間例会 18:00~ サンパレス	1月6日(水) 振替休日	
12月30日(水) 休 会		

◆会長挨拶◆ 林 克重会長



みなさんこんにちは
 先週27日、東北第1分区分
 会長幹事会があり渡辺ガバ
 ナー補佐から良い意味で、
 地域より選ばれロータリークラブに入会した皆様、
 ロータリークラブの原点であるロータリー綱領に
 「有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し」と
 あるように、職業奉仕を確実にやりこの厳しい時代
 を乗り越えるために、今こそ我々ロータリーがけん
 引しなければならないとの挨拶がありました。
 このことを会員の皆さんにお伝えしたいと思います。
 ロータリーの友2008年11月号縦書き2ページ
 「高校生の現状から見る子供像」広島観音高校校長
 の山廣 康子さんの記事、荒んだ学校を建て直すス
 トーリーが書いてありました。サブタイトル「教師

が学校をダメにした」に惹かれてついつい読んでし
 まいました。
 高校教育の現場から人を創ることの喜びが書かれて
 いました。たぶん筆舌に尽くしがたい5年間だった
 だろうと思います。「子供の未来のために」の一心
 で教師、生徒や親に希望を投げかけ続けた信念が花
 を結んだことなのだろうと推察しました。
 私は、学校を会社と置き換え文章を読みました。今
 の経済状況や、社員のせいにはしていることはないだ
 ろうかと反省と勇気をもらった3分間でした。
 さて今月は、家族月間です。16日の夜間例会には、
 油井さんまでの年度の元会員各位にご招待状を出さ
 せていただきました。再会を楽しみたいと思います。
 親睦活動委員会吉田委員長を中心に精いっぱい準備
 をして頂いているところでございます。
 多くの会員、ご家族のみなさんに参加いただきませ
 ようお願い申し上げます。

本日は、誕生プレゼントと一言コメント、大橋ガバ
 ナーエレクトが全国のガバナーエレクトと参加した
 ロータリー研修についてスピーチがあります。
 楽しみにしたいと思います。
 以上で会長挨拶とさせていただきます。

◆ 来訪者紹介 ◆

福島西RC 河野 坦司 様
 福島西RC 金子 興志邦 様



◆ 表彰者 ◆

ポールハリスフェロー: 鈴木 光一 橋脇 英行
 マルチプル・ポールハリスフェロー:

- 黒羽 好夫 5回
- 鈴木 恒昭 5回
- 林 克重 1回
- 廣澤 俊樹 1回 (敬称略)



◆ 幹事報告 ◆

1. 家族忘年会は最後の例会。多数のご参加をお願
 いします。

◆12月 誕生者お祝い ◆

伊藤 紘一 金子 興宏 川村 哲也
 武藤 正隆

S55年1月ロータリーに
 入会。仕事柄『4つのテスト』
 が大好き。娘さんと同じ干支
 『サル年』とのこと。
 福田 順一



東條 秀樹が東京裁判で処刑された日です。S39
 年3月に結婚、家族を愛し、ロータリーを愛した
 ロータリー活動に頑張っています。(敬称略)

◆ GE ロータリー研究会参加報告 ◆

大橋 廣治ガバナーエレクト

改めましてこんにちは
 8月の末でございましたで
 しょうか、指名委員会から最
 最終的に指名頂いたわけでござ
 いますけれどもそれ以来私も
 含めて家内も生活が一変しま
 して、時間は勿論のこと精神的にも変わったなとい
 う事で毎日を送るわけでございますが、お引き受け
 したわけですから前を向いてやらなくてははいけない。
 是非皆さんのご支援を賜りながら頑張っていきたい
 と思います。



いままで勉強会に3回でございまして、行ってま
 いりまして一番先が9月中旬ロータリー研修会「ゲ
 ヅ」という呼び方をしていまして、34地区の
 ガバナーエレクトが集められたわけでございまして。
 ただ残念ながらこの時は、2地区茨城・秋田はまだ

決まっておらず、32人のエレクトが高輪で
 やったのですが、8:30~17:00まで、日に
 ちによっては晩餐会等々がありました。2泊3日と
 いうハードな感じでした。

研修会は日本全国からの研修リーダーの方々から
 それぞれのセッションでもって教えて頂いたのであ
 りますが、正直白状しますと、あまりにも今までロ
 タリーの勉強をなさすぎたと感じております。

先生方、リーダー、研修リーダー本当にすごい方
 がいらっしゃるなど感心してまいったのが1回目の
 ゲッツ。そのあと先月末はロータリー研修会とゲ
 ヅを合わせてお台場でやってきたのですが、この時
 はガバナーエレクト、現ガバナーエレクト、地区の
 役員約800人集まり、講習・研修をやったのであ
 ります。この会場に見えておられたのがジョン・ケ
 ニー会長であります。あと事務総長のエド・フタさ
 んが見えておられまして大変な勉強会であったわけ
 です。その中で司葉子さんが見えておられまして、
 やはり女優さんというだけあって皆さん同じ所に群
 れていたようでありまして、大変な勉強の場所
 なんであろう事を大変感じました。

ロータリーとは100年続いただけあってその理由
 があるはず。続けることは素晴らしい。これからも
 ロータリアとしてやっていく。この時代こそロータ
 リーは必要だ。必要とされるロータリーでなければ
 いけない。一人では何もできない。何とか1年頑張
 りたい。

◆スマイリングボックス◆

- ・大橋 GE のスピーチを拝聴しに参りました。
 福島西 RC 河野 坦司
- ・大橋 GE のスピーチ、今後のクラブの糧となることと。
 宋戸 清和
- ・大橋 GE のご報告に感謝。
 林 克重 高橋 和之
- ・本日は誕生祝有難うございました。
 武藤 正隆 福田 順一

スマイル 39,000円・財団・米山 37,000円

◆座右の銘◆ 植木 洋司 会員

『和をもって貴し』

こどもの頃、近所の仲間と遊ぶなかで何をやっても敗
 けたくないとい争いよくケンカをした。小学・中学・高
 校・大学と成長する間に競うことが全てでないと、仲
 間との『和』をもって接することが大切と感じて今日
 に至っている。
 社会に出て仕事をする中でも自分に言い聞かせている
 言葉です。

—編集後記—
 やっと今年も終わりました。(柴田)